



INFORME RECTOR CONSEJO SUPERIOR – DICIEMBRE 2025

Estudiantes acompañando a otros estudiantes

5 de noviembre

Entregamos los certificados y respectivas resoluciones a los tutores de pares, que brindarán colaboración a otros alumnos en su trayecto académico.

El encuentro fue presidido por el Rector @sosamarcelo , quien estuvo acompañado por el Vicerrector @santiagofarenga , el Secretario Académico Enrique Chiesa, y la Coordinadora del Sistema de Tutorías, Amanda Andrada.

<https://www.instagram.com/p/DQsjEUFDJ-u/?igsh=MTV3bHNxNnNhdjB2bw==>

1

El Gobernador acompañará el proyecto del Campus Universitario de la UNViMe

6 de noviembre

El gobernador de la Provincia, Claudio Poggi, fue recibido por el rector @sosamarcelo , junto con el Intendente Municipal Maximiliano Frontera y el vicerrector @santiagofarenga , para recorrer las obras inconclusas que se encuentran en el sector norte de nuestra ciudad.

En la oportunidad, quedó ratificado el compromiso del primer mandatario provincial de seguir articulando gestiones para retomar las obras y concretar el anhelo del edificio propio, donde está previsto que se dicten las carreras que pertenecen a la Escuela de Ciencias de la Salud.

Precisamente, durante su visita, el gobernador recorrió el Laboratorio Central del Campus, donde pudo conversar con estudiantes de la carrera de Medicina, docentes e investigadores.

<https://www.instagram.com/p/DQuXWEPj9IV/?igsh=MTFydTdieGJ3bDNybA==>



La UNViMe presente en nuevos anuncios del plan “Construyendo con tu pueblo”, para obras en la ciudad.

6 de noviembre

El Rector @sosamarcelo y el Vicerrector @santiagofarenga asistieron al edificio municipal, oportunidad donde el Gobierno de la provincia y la Intendencia local, formalizaron la continuidad de este importante convenio.

https://www.instagram.com/p/DQu_JraDB-0/?igsh=NWxtdXdmaXlramVt

2

Nuevos acuerdos en beneficio de nuestra comunidad universitaria

6 de noviembre

Suscribimos importantes convenios con la Escuela Técnica Agraria N°14 "Dr. Carlos Luco", y con la empresa InfoMAC.

<https://www.instagram.com/p/DQvNotEDF60/?igsh=MXJmeDhyc2VlcDA4OA==>

Novedades de la extensión áulica de Unión. Prácticas y entrega de libretas

8 de noviembre

El Rector Dr. Marcelo Sosa visitó la extensión áulica de Unión para acompañar a los futuros docentes del Profesorado de Educación Primaria en el inicio de sus primeras prácticas en la Escuela Río Negro.

Junto con otras autoridades compartimos esta importante actividad y realizamos la entrega de las libretas universitarias a los estudiantes de 1er año.

<https://www.instagram.com/p/DQzGmwpDoHL/?igsh=MTdob21yYTlwbGlqdQ==>



La Comisión Asesora de Extensión inició la admisibilidad de proyectos 2025

10 noviembre, 2025

Días atrás la CAEX concretó un encuentro junto a directores de Departamentos y de Escuelas, y un representante por unidad académica, para analizar los proyectos presentados en la convocatoria 2025.

<https://www.unvime.edu.ar/77449/>

3

Estuvimos en la Escuela Ramiro Podetti con nuestra propuesta académica

10 noviembre, 2025

Días atrás visitamos el Centro Educativo N°10, en la ciudad de Villa Mercedes, oportunidad donde compartimos una charla sobre la propuesta educativa de nuestra institución.

La actividad estuvo coordinada por la Profesora Romina Suarez, responsable de Promoción Permanente de Carreras, quien acercó a la comunidad educativa toda la información y orientación necesaria.

<https://www.unvime.edu.ar/77517>

Primer premio nacional para la UNViMe en las Olimpiadas de Medicina

10 noviembre, 2025

La Universidad Nacional de Villa Mercedes celebra con orgullo este logro alcanzado en las IX Olimpiadas Académicas de Estudiantes de Medicina del Ciclo Clínico, organizadas por la Facultad de Ciencias Médicas de la UNCuyo y realizadas en Uspallata, provincia de Mendoza.

Nuestra estudiante Milagros González, de la carrera de Medicina y próxima a finalizar su Práctica Final Obligatoria (PFO), quien formó parte del equipo con estudiantes de la Universidad de Buenos Aires (UBA), obtuvo el primer premio en la exigente instancia de resolución de un caso clínico.

<https://www.unvime.edu.ar/77424/>



En la UNViMe tuvieron lugar las Segundas Jornadas Regionales de la Red Interuniversitaria de Discapacidad del Nuevo Cuyo

10 de noviembre

Nuestra Universidad fue co-organizadora en conjunto con la Universidad Nacional de San Luis.

Desde la SAEBU pusieron el valor el trabajo que se llevó a cabo a partir de diferentes paneles y mesas de diálogo.

<https://www.instagram.com/reel/DQ4qDpnEbl3/?igsh=MzJydWphMnkyd2x6>

4

Avanza la agenda de la comisión de trabajo hacia la implementación del SACAU en la UNViMe.

10 de noviembre

El Tec. Santiago Tell, junto con el Lic. Enrique Chiesa y la Mg. Vanesa Torres, brindaron más detalles del trabajo que se viene realizando a partir de la protocolización de la comisión pertinente.

Ya se han realizado reuniones con Directores y Coordinadores, en el marco de este nuevo sistema.

La Universidad celebró sus 16 años desde su creación

11 de noviembre

Compartimos un brindis junto a personal Docente, Nodocente, estudiantes, graduados y miembros del equipo de gestión.

Además, se difundió un video institucional con los hitos que trazan el presente de nuestra Universidad.

<https://www.instagram.com/reel/DQ6o47Oji13/?igsh=bW96NnhqbzQwMWp2>



El Rector Marcelo Sosa disertó en el segundo curso para cuidadores domiciliarios

12 de noviembre

Días atrás, se desarrolló un nuevo módulo de esta propuesta impulsada desde el Municipio local, donde se abordó la temática "Aspectos jurídicos y bioéticos del adulto mayor y personas con discapacidad".

<https://www.instagram.com/p/DQ9nRc9DrPB/?igsh=Z3hmbzNydGZhanUz>

5

Fortaleciendo lazos interinstitucionales en el sur de Mendoza

12 de noviembre

Autoridades de la UNViMe participaron de una visita al Instituto de Educación Superior Alvear (IDESAlvear - UGACOOP).

La comitiva estuvo presidida por el Rector Marcelo Sosa, acompañado por el Vicerrector Santiago Farenga.

Asistieron, además, la Secretaria de Extensión, Lic. Mariana Ceballos, y el Secretario de Innovación y Articulación Tecnológica, Mg. Matías Muñoz, personal Docente y Nodocente.

En la ocasión fueron recibidos por el Lic. Carlos Raimondi, Rector de la institución, quien coordinó un recorrido por las instalaciones del Instituto donde se dictan las Tecnicaturas en Diseño de Indumentaria, Mecatrónica y Biotecnología.

<https://www.instagram.com/p/DQ9nsDpDgYp/?igsh=bXN0dWIwM2N4dGVn>



Histórico: ¡Celebramos por primera vez junto a nuevos egresados de la UNViMe en la provincia de Mendoza!

12 de noviembre

Se trata de la primera cohorte de la Diplomatura sobre Creación y Gerenciamiento de Cooperativas, propuesta que se dictó a través de la Secretaría de Extensión Universitaria.

Junto a la Cooperativa CECSAGAL, una veintena de estudiantes de General Alvear recibieron su certificación en compañía de familiares, y envueltos por la emoción de concretar esta etapa de la mano de la educación superior.

6

<https://www.instagram.com/p/DQ9pHvJjrHH/?igsh=MWoyZjlxcnB3NWZjeg==>

¡Seguimos entregando las libretas universitarias a nuestros estudiantes!

12 de noviembre

Días atrás el Rector @sosamarcelo y el Vicerrector @santiagofarenga acompañaron a alumnos de la Escuela de Ciencias de la Salud, en otro momento especial de la etapa académica.

Gracias a nuestra directora de Escuela, Lic. Paola Muñoz, y demás miembros del equipo de gestión, junto con docentes y personal Nodocente, por ser parte de este momento.

En la misma jornada, se hizo lo propio con estudiantes de EGEE y de EICA, contando con la participación de los Directores de Escuelas, Alejandro Rosa y Diego Pájaro, junto con otros miembros del equipo de gestión.

<https://www.instagram.com/p/DQ-flqRjEuq/?igsh=MnVteG12cHYxeWMw>



El Gobernador de la Provincia fue distinguido como Profesor Honorario de la UNViMe
13 de noviembre

El CPN Claudio Poggi recibió la distinción de Profesor Honorario, uno de los reconocimientos más destacados que otorga la institución en uso de su autonomía universitaria.

La entrega estuvo a cargo del Rector, Dr. @sosamarcelo.

7

La ceremonia se desarrolló en el marco de las Primeras Jornadas de Responsabilidad Social Universitaria, organizadas por la UNViMe, y contó con la participación del Sr. Intendente Maximiliano Frontera, el Vicerrector @santiagofarenga, y demás autoridades locales y provinciales, funcionarios, docentes, Nodocentes, estudiantes, graduados e invitados especiales.

<https://www.instagram.com/p/DRAkg81D4e9/?igsh=MTJoY21vaGZ0dWZncA==>

¡Celebramos las Primeras Jornadas de Responsabilidad Social Universitaria en la UNViMe!

13 de noviembre

El Rector Marcelo Sosa presidió la apertura junto al Vicerrector Santiago Farenga.

La Mg. Vanesa Cassano, presidenta de las Jornadas, junto con el Esp. Ing. Juan Pablo Quiroga Lucero, secretario general, fueron los encargados de las primeras conferencias. También oficiaron de moderadores durante las diferentes presentaciones.

https://www.instagram.com/p/DRA_08tjLOC/?igsh=MXAybDAyMDI3c2M1bQ==

Presencia de la UNViMe la 78° reunión del CONFEDI en Buenos Aires.
14 noviembre, 2025

El Director de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, Ing. Alejandro Rosa, participó en la 78° Reunión Plenaria y Asamblea del Consejo Federal de Decanos y Decanas de Ingeniería, bajo el lema «Ingeniería Global: Innovación, Educación y Transformación Digital».

<https://www.unvime.edu.ar/77473/>



La UNViMe estuvo presente en una Jornada de Puertas Abiertas en Justo Daract
14 noviembre, 2025

Días atrás participamos de la Jornada organizada por la Escuela N°21 “María Auxiliadora”, de la vecina localidad, ocasión donde presentamos nuestro stand institucional y brindamos información sobre las carreras de la Universidad.

<https://www.unvime.edu.ar/77523/>

8

La UNViMe participó de las IV Jornadas Nacionales «Haciendo universidades feministas», de la RUGE-CIN.
14 noviembre, 2025

El encuentro tuvo lugar los pasados 6 y 7 de noviembre en la Universidad Nacional de Córdoba, oportunidad donde asistió la Coordinadora de Violencias, Género y Diversidad, de la Secretaría de Extensión, Mg. Ileana Chirinos.

<https://www.unvime.edu.ar/77497/>

Nuestra Universidad participó de la premiación del ‘hackathon’ organizado por NASA Space App Challenge más grande del mundo
14 noviembre, 2025

Días atrás el Parque de la Industria del Conocimiento (PIC) de la Ciudad de La Punta, se convirtió en el centro de atención del ecosistema científico y tecnológico provincial. En el lugar se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a las cinco mejores propuestas surgidas del primer hackatón y el más grande del planeta, un evento que convocó a mentes curiosas, creativas y entusiastas de la innovación.

<https://www.unvime.edu.ar/77504/>

La Universidad entregó uniformes de trabajo a personal Nodocente

14 de noviembre

El Rector Marcelo Sosa junto Vicerrector Santiago Farenga, el equipo de la Unidad de Gestión de Riesgos (UGR), Secretaría General, y la comisión directiva del Sindicato de los Trabajadores (SiTUNViMe), hicieron entrega días atrás de chombas institucionales al personal del área de Intendencia.

<https://www.instagram.com/p/DRDpnL7jBae/?igsh=MWlyemszdmN3cTU1bA==>



Comprometidos con la seguridad alimentaria de nuestra comunidad

14 de noviembre

En el Centro Administrativo y Cultural de Justo Daract se concretó la entrega de certificados y carnets a los participantes que completaron el Curso de Capacitación en Manipulación de Alimentos.

En representación del Rector Marcelo Sosa asistió el Dr. Gabriel Novillo Rangone, Secretario de Ciencia y Técnica y Vinculación Tecnológica, junto con la Lic. Mariana Ceballos, Secretaria de Extensión Universitaria y la Esp. Patricia Ivanchi, a cargo de la Secretaría de Comunicación Estratégica.

Tal capacitación forma parte de un Proyecto de Extensión aprobado por R.R. N° 220 - 2025, cuya Directora es la Mg. Mariela Lucero.

<https://www.instagram.com/p/DRDuFJaDKuy/?igsh=MW5tcGEwYmdtd2pqbw==>

El Rector @sosamarcelo acompañó las IV Jornadas Cuyanas de Infectología

14 de noviembre

En la ULP, el Dr. Sosa asistió al acto de apertura de este evento de gran relevancia para la salud y la comunidad científica de la región.

En la oportunidad, expuso la Dra. Alejandra Cuello, especialista en Infectología y Docente de nuestra Universidad, Presidente del Comité Científico de las Jornadas.

<https://www.instagram.com/p/DRD6ha-jOk-/?igsh=MW5odG5zd2xsMTZjZw==>

Futuros obstetras de la UNViMe concretaron importante actividad práctica
17 noviembre, 2025

Días atrás estudiantes de la asignatura Salud Reproductiva de la carrera Licenciatura en Obstetricia, realizaron dos talleres de Salud Sexual y Reproductiva destinados a alumnos de las escuelas secundarias Generativa J. Newbery y N°176 “Maestra Nélida E. Pérez de Ferrer”.

<https://www.unvime.edu.ar/77533/>



Estudiantes de la UNViMe participaron del VIII Foro de Practicantes en San Francisco del Monte de Oro
18 noviembre, 2025

Se trata de alumnos de los Profesorados de Educación Primaria e Inicial, junto a los Docentes responsables, Claudia Barroso y Marianela Quiroga. La actividad tuvo lugar en el Instituto Superior de Educación e Innovación (ISEel), de la localidad cabecera del departamento Ayacucho.

<https://www.unvime.edu.ar/77540/>

10

Seguimos acercando las carreras de la UNViMe a Escuelas de nuestra ciudad
18 noviembre, 2025

El pasado 12 de noviembre compartimos nuestra propuesta académica en la Escuela Técnica Nº14 “Dr. Luis A. Lucio”. En la ocasión, participó la coordinadora de la Tecnicatura Universitaria en Agroalimentos, Jesica Brucollo, junto a estudiantes de la carrera, y la coordinadora de Promoción Permanente de Carreras, Romina Suarez.

<https://www.unvime.edu.ar/77550/>

Participamos del último plenario del año de ARUNA
18 noviembre, 2025

Días atrás se reunió en asamblea en formato híbrido la Asociación de Radiodifusoras Universitarias Nacionales Argentinas del CIN, con la participación de su rector coordinador, Daniel Galli y su coordinadora ejecutiva, Agustina Colucci.

En representación de nuestra Universidad, asistió la Esp. Patricia Ivanchi, a cargo de la Secretaría de Comunicación Estratégica.

<https://www.unvime.edu.ar/77560/>



La UNViMe pasó a formar parte de la nueva comisión directiva de la Asociación de Unidades Académicas de Kinesiología y Fisiatría
18 noviembre, 2025

El encuentro se realizó en la Universidad de Buenos Aires (UBA) días atrás, ocasión donde se procedió a la votación y elección de nuevas autoridades de la comisión directiva de la AUAKyFA.

Nuestra Universidad fue candidata en la elección con una participación activa representada por la coordinadora Verónica Guzman. En dicha reunión, también se trabajó sobre distintos ejes tales como: Agenda de encuentros 2026 y sedes anfitrionas, Sistema SACAU y programa de capacitaciones.

<https://www.unvime.edu.ar/77565/>

Exitoso encuentro en Naschel con la Logística en primera persona
20 noviembre, 2025

Se concretaron las “jornadas de reflexión sobre la vida profesional del Licenciado en Logística”, en esta localidad del departamento Chacabuco donde nuestra Universidad cuenta con una extensión áulica.

<https://www.unvime.edu.ar/77572/>

Visitamos el Colegio N° 18 de la ciudad de Villa Mercedes
20 noviembre, 2025

El pasado 14 de noviembre estuvimos presentes en la Jornada de Puertas Abiertas de la Escuela Técnica “Nicolasa Berrondo de Quiroga”.

En esta ocasión participó la coordinadora de Promoción Permanente de Carreras, Romina Suarez, quien realizó la difusión de la propuesta académica con el material institucional.

<https://www.unvime.edu.ar/77586/>



Nueva entrega de uniformes al personal

20 de noviembre

En esta oportunidad, se les entregó conjunto de trajes a personal Nodocente del área de automotores, Oscar Jatar y Marcelo Pérsico.

El Rector Marcelo Sosa presidió el ameno encuentro, acompañado por el Secretario General Santiago Tell, la Secretaria de Hacienda y Administración, Andrea Cabrera, el Asesor Legal y Técnico, Juan Manuel Quiroga Lucero, la comisión directiva del Sindicato de los Trabajadores (SiTUNViMe), y la trabajadora Nodocente Nadia Torres.

<https://www.instagram.com/p/DRSjq3CD1LP/?igsh=MWFyenRiM29hbnBucg==>

12

La Universidad presente en una jornada de puertas abiertas en Justo Daract

20 noviembre, 2025

Se trata del encuentro INDUTEC, la feria industrial, tecnológica, comercial, artesanal y artística, que tuvo lugar en la Escuela Técnica N° 16 Jesús Obrero, de la vecina localidad.

Asistieron la Directora de Escuela de Ciencias Sociales y Educación, Esp. Mariela Medina, la Coordinadora del Profesorado de Educación Inicial, Prof. Claudia Barroso, Docentes y Nodocentes de la Escuela, estudiantes de ambos Profesorados y graduadas.

<https://www.unvime.edu.ar/77596/>

Se concretó jornada sobre neurociencia aplicada a la educación

20 noviembre, 2025

Con la consigna de acercar aportes y prácticas en Docencia Inicial y Primaria, estuvo a cargo de los Profesores Dr. Carlo Santos De Carlini y la Lic. Sandra Antonia Garro.

El encuentro, que tuvo lugar en la Sede Académica de Justo Daract, contó con la participación de la Directora de la Escuela, Esp. Mariela Medina, junto a Profesores de dicha unidad académica, docentes de escuelas primarias de la ciudad, estudiantes de ambos profesorados y personal Nodocente. <https://www.unvime.edu.ar/77605/>



La Escuela de Ciencias Sociales y Educación reflexionó sobre la corporalidad y lo lúdico
20 noviembre, 2025

La actividad se cumplió durante la Jornada titulada «Del cuerpo al relato: El cuerpo que narra», en el marco del PED «Entre palabras, pinceles y juego: La magia de la creación estética».

<https://www.unvime.edu.ar/77612/>

13

Participamos de las Jornadas de Puertas Abiertas del Centro Educativo N°10 “Ramiro Podetti”
20 noviembre, 2025

Durante esta actividad, los estudiantes de 1° a 7° año presentaron los proyectos desarrollados a lo largo del ciclo lectivo.

<https://www.unvime.edu.ar/77620/>

Se llevó a cabo el taller de educación financiera “Finanzas a mano”
20 noviembre, 2025

El encuentro, co-organizado por la Secretaría de Asuntos Estudiantiles y Bienestar Universitario y la Coordinación de la Licenciatura en Economía, estuvo a cargo de José Gutiérrez, Gerente de nodo en Banco Galicia San Luis, junto a funcionarios de la sucursal Villa Mercedes.

<https://www.unvime.edu.ar/77632/>

Encuentro para hablar de “Ingeniería en Primera Persona”
25 noviembre, 2025

Pensado para inspirar y guiar a futuros ingenieros, tuvo lugar días atrás en la Extensión Áulica de Barrio Los Poetas, convocando a profesionales, docentes, estudiantes avanzados y alumnos interesados en la temática.

En la oportunidad, estuvo presente el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, Ing. Alejandro Rosa, junto con la Mg. Vanesa Torres, quien encabezó el equipo organizador de este encuentro.

<https://www.unvime.edu.ar/77659/>



Acto de Cierre 2025 en la UPrO Centenario: creatividad, integración y una presencia institucional destacada

25 noviembre, 2025

En la ciudad de San Luis, la Universidad Provincial de Oficios llevó adelante la ceremonia de cierre de año de las carreras Técnico en Diseño y Confección de Indumentaria, Estilismo Integral y Estética y Asesoramiento de Imagen. La actividad reunió a estudiantes, familias, docentes y autoridades en una noche dedicada a reconocer el trabajo y el crecimiento alcanzado durante el ciclo lectivo.

14

Contó con la participación del vicerrector de nuestra Universidad, Lic. Santiago Farenga.

<https://www.unvime.edu.ar/77684/>

Nueva egresada de la carrera de Bioingeniería

25 noviembre, 2025

Se trata de María de los Ángeles Rossi, quien defendió su Proyecto Final de carrera, accediendo así al título de grado de Bioingeniería. Es la tercera profesional egresada de esta propuesta académica, que se dicta en la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales.

<https://www.unvime.edu.ar/77682/>

Nuevas egresadas en Kinesiología y Fisiatría

Se trata de Valentina Lucero Menes, Pamela Muñoz y Ana Paula Quiroga.

Profesionales que se suman a egresados y egresadas de las cuatro Escuelas de nuestra Universidad que recibirán su diploma.

La Universidad informó sobre las tutorías de pares profesionales

26 de noviembre

Se trata de un espacio de acompañamiento académico y formativo brindado por especialistas con trayectoria en sus campos disciplinares.

<https://www.instagram.com/p/DRhTsCpDjMA/?igsh=MXI1cGF0MGNseGlyeQ==>



Estudiantes de la UNViMe recorrieron instalaciones de la UPrO

27 noviembre, 2025

Días atrás, un grupo de alumnos de la Licenciatura en Diseño de Comunicación de la Escuela de Gestión de Empresas y Economía, conocieron el estudio de streaming de la Universidad Provincial de Oficios.

<https://www.unvime.edu.ar/77756/>

La UNViMe fue anfitriona de las XLVII Jornadas de la Red de Asesores Jurídicos de las Universidades Nacionales (AJUNA)

27 noviembre, 2025

Nuestra universidad recibió a asesores legales e integrantes de los servicios jurídicos de instituciones de todo el país.

El acto de apertura estuvo presidido por el Rector @sosamarcelo junto con el Presidente de la Red, Hernán Figliuolo, y nuestro Asesor Legal y Técnico, Juan Manuel Quiroga Lucero.

El Dr. Sosa tuvo a su cargo la conferencia inaugural, donde abordó la temática "El buen gobierno y la autonomía universitaria".

En el segundo día de ponencias, tuvieron lugar las exposiciones del Abog. Juan Manuel Quiroga Lucero, Asesor Legal y Técnico de nuestra Universidad, y la Abog. Teresita Ludueña, de la Dirección de Asuntos Jurídicos.

Además, durante la misma jornada se llevó a cabo la Asamblea Anual de la Red, otra instancia clave donde se definió la nueva comisión entrante

<https://www.unvime.edu.ar/77730/>

Se aprobó la extensión de regularidades para todas las escuelas de la UNViMe

27 noviembre, 2025

El Rector de la Universidad, Dr. Marcelo Sosa, mantuvo una reunión con las directoras de las Escuelas de Ciencias de la Salud y de Ciencias Sociales y Educación, los directores de las Escuelas de Ingeniería y Ciencias Ambientales y de Gestión de Empresas y Economía, también estuvieron presentes los Secretarios Académico y de Asuntos Estudiantiles y Bienestar Universitario, oportunidad en la cual abordaron el pedido de extensión de regularidades realizado por los Centros de Estudiantes conducidos por "EPU" (Estudiantes Por la UNViMe).

<https://www.unvime.edu.ar/77749/>



UNViMe protagonista en la I Jornada de Perinatología Crítica para personal de salud

28 noviembre, 2025

Se trata de un evento clave para la actualización del personal de salud de la ciudad, organizado conjuntamente por la Maternidad Provincial de Villa Mercedes “Dr. Carlos Luco” y nuestra Universidad.

Por parte de la UNViMe, estuvieron presentes el Secretario Académico, Lic. Enrique Chiesa, y la Directora de la Escuela de Ciencias de la Salud, Lic. Paola Muñoz. A ellos se sumaron el director de Servicios de la Maternidad Provincial, Dr. Santiago Echegaray, y la Dra. Rosa Dávila, Jefa de Programa Asistencia a la Familia, Mujer, Niñez, Adultos Mayores y Discapacidad.

<https://www.unvime.edu.ar/77827/>

La Universidad convocó a la Asamblea Universitaria

28 noviembre, 2025

En cumplimiento con el Art. 5° de la Resolución R. N° 940/2025, se informa a la comunidad universitaria sobre la presente convocatoria. El máximo órgano de gobierno se reunirá el próximo 15 de diciembre, a las 16:00 h, en el Salón Auditorio del Complejo Áulico del Barrio Los Poetas, de la ciudad de Villa Mercedes, donde se tratará la propuesta de conformación del nuevo COES.

<https://www.unvime.edu.ar/77791/>

¡Muchas gracias, Asociación “Los Guadalupanos”!

28 de noviembre

Recibimos un reconocimiento por la colaboración que nuestra Universidad brindó durante la 11° edición de la maratón “La Guadalupana”, que tuvo lugar en Villa Mercedes el pasado 1ro de noviembre.

Estudiantes de la Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría, de nuestra Escuela de Ciencias de la Salud, brindaron asistencia a los atletas antes, durante y después de la competencia.

A través del Rector Marcelo Sosa, que recibió la distinción acompañado por el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, Alejandro Rosa y el Secretario de Innovación y Articulación Tecnológica, Matías Muñoz, reconocemos la enorme labor de nuestros futuros profesionales y reafirmamos nuestro compromiso irrenunciable con la comunidad.



UNViMe presente en los actos por el 169° Aniversario de la ciudad de Villa Mercedes

1 de diciembre

Subrayamos nuestro compromiso con la identidad, la cultura y el futuro de la comunidad que nos alberga.

La UNViMe estuvo representada por el Secretario General, Santiago Tell, y la Directora de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación, Mariela Medina, quienes acompañaron a las autoridades: el Gobernador de la Provincia, Claudio Poggi; el Intendente, Maximiliano Frontera; y la Vice-intendenta, Silvina Galetto.

17

<https://www.instagram.com/p/DRuu-Rjj631/?igsh=eGtzOW84dzQwaXdp>

Participación de la UNViMe en Plenario del CIN por su aniversario

En el marco de la celebración por los 40 años desde su creación, el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), organizó un Plenario de Rectoras y Rectores extraordinario para el debate y el análisis a partir del lema: “Diálogos, democracia y universidad pública. Recuperar los legados para construir el futuro”.

El Rector @sosamarcelo participó junto con el Vicerrector @santiagofarenga de la agenda de actividades prevista, que tuvo lugar en la sede central del @cin.oficial en la Ciudad de Buenos Aires.

UNViMe: Articulación con el Ministerio de Desarrollo Humano

2 diciembre, 2025

Días atrás, en Terrazas del Portezuelo, el ministro de Desarrollo Humano, Lic. en Cooperativismo y Mutualismo, Gustavo Bertolini, recibió al Vicerrector de nuestra Universidad, Lic. Santiago Farenga.

<https://www.unvime.edu.ar/77840/>

Estudiantes de Ciencias de la Salud participaron de Jornada sobre el manejo de la urgencia colorrectal

2 diciembre, 2025

Se trata de alumnos de Enfermería y Medicina junto con la Docente Lic. Ximena Wildner, quienes asistieron al Hospital Central “Dr. Ramón Carrillo”, para este encuentro organizado por la Unidad de Colonproctología.

<https://www.unvime.edu.ar/77856/>



Reflexionamos junto a estudiantes secundarios sobre educación superior

3 diciembre, 2025

En el marco del proyecto de extensión de interés social de la UNViMe, “Caminando el interior de la escuela secundaria en San Luis, proyecto de vida y educación superior”, llevamos adelante días atrás un taller junto a los estudiantes de 5º y 6º año del Instituto San Gabriel, de la ciudad capital.

<https://www.unvime.edu.ar/77874/>

18

¡Orgullo Sanluisense! Distinguieron a estudiantes de Bioingeniería de la UNViMe

3 diciembre, 2025

La Cámara de Diputados reconoció a Daniela Araujo y Marcos Rubio, de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, tras ser premiados por su proyecto MedSCAN, una app con Inteligencia Artificial que permite a personas con discapacidad visual identificar medicamentos de forma autónoma.

<https://www.unvime.edu.ar/77881/>

Docente de la UNViMe expuso en un foro internacional en Taiwán

3 diciembre, 2025

Se trata de la Dra. Ruth Rauber, quien además se desempeña como investigadora en nuestra Universidad, y fue invitada para participar de un prestigioso seminario junto a profesionales de otros 41 países.

<https://www.unvime.edu.ar/77910/>

La UNViMe llegó a la escuela Mahatma Gandhi de Villa Mercedes, con la obra teatral “Las aventuras de Rumi en las Sierras de San Luis”.

4 diciembre, 2025

Las estudiantes del Profesorado de Nivel Inicial presentaron días atrás esta fantástica obra, escrita, producida y dirigida por ellas mismas, una experiencia que resultó excelente y que se enmarca dentro de la realización del Proyecto de Extensión en la Docencia “Arte Fusión”.

<https://www.unvime.edu.ar/77916/>



La Universidad celebró en Unión una jornada extensionista con estudiantes

4 diciembre, 2025

Se trató de un encuentro sobre arte, juego y expresividad, que reunió a alumnos del Profesorado de Educación Primaria de la extensión áulica de Unión, con niños, jóvenes y adultos concurrentes al centro ASADis (Asociación Sureña de Amigos del Discapacitado).

<https://www.unvime.edu.ar/77927/>

19

La UNViMe participó como jurado y en la premiación de las Olimpiadas de Turismo

4 diciembre, 2025

La Secretaría de Extensión Universitaria, Mariana Ceballos, junto a José Muñoz, a cargo de la dirección de Cultura, representaron a nuestra Universidad en el cierre y la ceremonia de premiación de este certamen.

<https://www.unvime.edu.ar/77936/>

El vicerrector Santiago Farenga participó de la asunción de nuevos diputados provinciales

5 de diciembre

El pasado viernes en el Palacio Legislativo, se llevó a cabo la asunción de 22 diputados provinciales en el marco de un acto democrático que convocó a autoridades de distintas instituciones.

Durante el acto, los legisladores electos prestaron juramento y asumieron oficialmente sus funciones en la Cámara de Diputados de la provincia.

<https://www.instagram.com/p/DR5RParD9aM/?igsh=MW4yZ2lnb3BrNG5rNA==>



Estudiantes de Medicina fueron reconocidos por el Concejo Deliberante de Villa Mercedes

5 de diciembre

Los alumnos de 3º año de Medicina de la Escuela de Ciencias de la Salud fueron reconocidos por el Concejo Deliberante villamercedino por su impactante trabajo de investigación.

El estudio, con colaboración internacional de la Mayo Clinic (EE. UU.), la Universidad Queen (Canadá), la Universidad de México y la Universidad de Córdoba, explora los efectos cardiovasculares de los cigarrillos electrónicos (vapes).

Ellos son: Juan Pablo Cuadrado, Sofía Álvarez, Giuliana Cabrera, Paula Attar, Iris Chiavassa, Victoria Barroso y Camila Chacón.

En la oportunidad, estuvieron acompañando por la Directora de Escuela, Lic. Paola Muñoz.

https://www.instagram.com/p/DR22Cc_j9Ev/?igsh=Y2Y1M2h5aGhIZmtr

Orgullo UNViMe, nuestro profesor Dr. Eduardo Romero recibió el Honoris Causa de la UNT México. Global University.

5 de diciembre

La casa de estudios otorgó el título de Doctor Honoris Causa al docente Eduardo Ovidio Romero por su destacada trayectoria y valiosas contribuciones al bien común.

La ceremonia se realizó el 4 de diciembre en Montevideo, Uruguay, siendo un motivo de profundo orgullo para la UNViMe, que felicitó cordialmente al condecorado por recibir la máxima distinción académica.

Un momento de unión y orgullo deportivo

5 de diciembre

Los equipos de vóley y básquet recibieron su nueva indumentaria, acompañados por el rector Marcelo Sosa, y aprovecharon para agradecer el apoyo institucional.

En la previa de lo que fueron las finales de este fin de semana, compartieron sus expectativas, su compromiso y las ganas de representar a la UNViMe de la mejor manera.



Comunicado de la Comisión de Ciencia, Técnica y Arte del CIN del 9 de diciembre de 2025

9 de diciembre

El Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) expresó su profunda preocupación y rechazó las decisiones adoptadas por la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo Tecnológico y la Innovación (Agencia I+D+i) respecto al desmantelamiento del sistema del sistema de ciencia, tecnología e innovación, que incluyen la anulación de las convocatorias PICT 2022 ya adjudicadas, el cierre definitivo de la convocatoria PICT 2023 y la imposición de una nueva modalidad de convocatoria.

<https://www.unvime.edu.ar/77949/>

<https://www.cin.edu.ar/comunicado-de-la-comision-de-ciencia-tecnica-y-arte-del-cin-del-9-de-diciembre-de-2025/>

21

Junto al Gobierno de la Provincia, entregamos los certificados del Programa de Capacitación para Enfermeros de Zonas Rurales 2025.

9 de diciembre

El acto estuvo presidido por el Gobernador Claudio Poggi, la ministra de Salud Teresa Nigra y el Rector de nuestra Universidad, @sosamarcelo .

Estuvieron presentes el Vicerrector @santiagofarenga , la Directora de la Escuela de Ciencias de la Salud, Paola Muñoz, y de Ciencias Sociales y Educación, Mariela Medina, junto con miembros del equipo de gestión, personal Docente y Nodocente.

<https://www.instagram.com/p/DSDjrxmFEE7/?igsh=MTRybjM1cDhhZXEycg==>



¡La UNViMe bicampeona!

El secretario de Asuntos Estudiantiles y Bienestar Universitario, Damián Riera Bauer, y Candela Dalmasso, capitana del equipo de básquet femenino de nuestra Universidad, nos contaron sobre su participación en la Liga Provincial Universitaria.

9 de diciembre

Se lograron cuatro podios y el bicampeonato en básquet femenino.

Felicitaciones a todos nuestros estudiantes, que nos representaron de la mejor manera durante todo el certamen.

22

La UNViMe y el Hospital Central “Dr. Ramón Carrillo” formalizaron su voluntad de cooperación institucional

Mediante la firma de un convenio marco que tuvo lugar este martes, nuestra Universidad y el Hospital de referencia en la provincia podrán avanzar hacia acuerdos específicos en beneficio de nuestros estudiantes.

Asistieron por nuestra Universidad el Rector Marcelo Sosa, Vicerrector Santiago Farenga, Directora de la Escuela de Ciencias de la Salud, Paola Muñoz, Coordinadora de la carrera de Enfermería, Susana Elcontar y la Esp. Patricia Ivanchi, a/c de la Secretaría de Comunicación Estratégica, junto con personal Nodocente.

Por parte del nosocomio, estuvo su Director, el Dr. Adolfo Sánchez de León, el jefe del Departamento de Docencia e Investigación, Dr. Javier Tapia y la Sra. María José Escudero.



ACTO DE COLACIÓN

Nuestra Universidad invita a toda la comunidad a la XVI Colación de Grados.

El acto se realizará este jueves 11 de diciembre de 2025, a las 9:30 h, en el Aula Magna de Junín 132, Villa Mercedes, San Luis.

ACTIVIDAD DE EXTENSIÓN DÍA VIERNES

23

Secretaría de Extensión presenta un cierre de ciclo lleno de música y reconocimientos.

Extensión invita a un encuentro de fin de año: Entrega de certificados a a egresados de la Diplomatura de Extensión sobre Creación y Gerenciamiento de Cooperativas.

También tendrá lugar la presentación de las bandas de la Universidad – “Ensamble Musical UNViMe” y “UNViMe Rock and Folk”.

Viernes 12 de diciembre, a partir de las 18:30 h, en Aula Magna de Junín 132.

ASAMBLEA UNIVERSITARIA

En cumplimiento con el Art. 5° de la Resolución R. N° 940/2025, se recuerda a la comunidad universitaria sobre el llamado al máximo órgano de gobierno de nuestra Universidad.

En la oportunidad, se presentará ante la Asamblea la propuesta de integración del Consejo Económico Social (COES), y los convenios a los que hace referencia el Estatuto Universitario.

Los invitamos a seguir este histórico momento, que marcará un nuevo capítulo en la relación entre nuestra Universidad y la sociedad.

Transmisión por nuestro canal institucional en YouTube.

Lunes 15 de diciembre, 16 h, Auditorio Complejo Áulico, calle Juan Llerena 1083, Villa Mercedes.